

13/1 besiegt Stockerau auswärts 15:38

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Montag, den 17. November 2008 um 13:29 Uhr

Ein Spiel auf schiefer Ebene. Kontinuierlich wurde der Vorsprung ausgebaut, die "erholsamen" Phasen der Korneuburger waren diesmal weitaus geringer, auch in der zweiten Halbzeit wurde nach einem 11-Tore-Vorsprung zur Pause weiterhin druckvoll gespielt.

Die Verteidigung ließ diesmal kaum Gelegenheiten für die Stockerauer, auch im Angriff sah man mehrfach sehr gute Aktionen, denen die Gegner nichts entgegenzusetzen hatten. Wenngleich noch immer einiges verbesserungsfähig ist, war selbst der Trainer nach dieser Darbietung durchaus zufrieden. Jeder Feldspieler konnte sich diesmal in die Torschützenliste eintragen.

Auffallend ist die stetige positive Weiterentwicklung von Alex Kimmel, der "obwohl erst heuer vom Torwart zum Feldspieler "mutiert" " vor allem in der Abwehr eine makellose Leistung ablieferte. Die Burschen freuen sich jedenfalls schon auf das nächste Wochenende, da gibt es das ewig junge Derby mit Perchtoldsdorf.

Aufstellung: Hofmann D., Bachofner A.(3), Tomann A.(10), Gürsch F.(1), Kimmel A.(4), Simek M.(10), Schneider D.(1), Stefan S.(2), Schafler L.(6), Buresch O.(1).